
  

 

第１２２９回 例会 ２０１６年（平成２８年）２月１５日    

（平和と紛争予防/紛争解決月間） 

 

前回（２月８日）例会記録 

◇プログレス 片岡 清夫 副ＳＡＡ   

      

１．来客紹介  宮原 彰 親睦委員 

ゲスト:２名 地区外：０名 地区内：４名 合計:６名 

ゲスト： 遠野山・里・暮らしネットワーク 会長 菊池 新一様 

来日学生 ジャシュア シェクター 君              

 

２．会長の時間 澤田 宗久 会長 

２月１０日（水曜日）から１５日（月曜日）まで、フィリピン・カオハガン島に於いて、歯科医療奉仕活動に

行って参ります。今回は交換留学生のジャシュア・シェクタ君がボランティアのメンバーの一人として参

加致します。すでに、各方面への許可、理事会の承認を得ています。 

 この活動は国際奉仕・青少年奉仕・社会奉仕・職業奉仕の一環であります。今月から、私の家でホー

ムステイしていますので、行き帰りは私と一緒に行動しますのでご安心下さい。 

現地では、毎日日記を書いて頂き、帰りには活動の感想文を書いて頂きます。いずれ、皆様に発表し

てもらいます。２４日に八尾市立竹渕小学校に於いて、国際理解としての授業に行きますので、この間、北野高校で行った

スピーチをして頂き、又、フィリピンでのボランティア活動のことについてジャシュア君に授業をして頂きます。 

 

 

本日のプログラム                       （本日のプログレス 片岡 清夫 副ＳＡＡ） 

○ ロ‐タリ‐ソング 「奉仕の理想」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ 国際奉仕フォーラム 「国際奉仕活動について」 地区国際奉仕委員 宮崎 正人様 ～１４：００ 

・小ぎつね 

・くつがなる 

・ゴンドラの唄 
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Ⅲ．好意と友情を深めるか Ⅳ．みんなの為になるかどうか 
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３月１４日大阪心斎橋ＲＣとの合同情報集会があります。その時に青少年奉仕活動として、ジャシュア君に今までの活動報告

をして頂きます。 

地区戦略計画委員会主催のクラブ戦略計画委員長会議が２月６日にあり、私と新川会長エレクト、清水戦略委員長と３人で行

ってきました。この会議はクラブ戦略計画委員会アンケート１０月回答内容の報告であり、現在の進展状況を説明していまし

た。 

全８１クラブの回答を要約しますと、地区戦略計画委員会が発足してから１年足らずの時点において、約８割の発足が見込ま

れ、第一段階は順調に推移してきたと思われます。 

第二段階は、各クラブが具体的な計画を推進し、クラブ戦略計画委員会が形骸化しない様、ガバナー方針の基に地区戦略

計画委員会のサポートが重要であると思われます。 

目的は、クラブ戦略委員会の発足ではなく、クラブが将来の目標に向け継続的に活動を続けて行くことです。ロータリーとし

ての基本は変わらないで、現在のクラブに合ったように取り組んで下さい。 

とのことでした。 

 当クラブでは、今まで戦略委員会を５回に渡り、討議して参りました。その内容につきましては、後程、幹事の方から、 

ご報告して頂きます。 

 

３．幹事報告 岡本 茂 幹事 

①交換留学生のジャシュア君は、今年 2月と 3月は、澤田会長宅がステイ先になっています。この中で、澤田会長が実施す

る 2月 10日（水）から 2月 15日（月）までのフィリピンへの歯科医療奉仕活動に、会長は、留学生を帯同させボランティア

活動を体験させる予定です。一方、このための旅費、保険料につきましては、彼のご両親、また地区等への説明や同意な

ど手続きに時間がかかったため、当初の交換留学生受入れのための予算には、盛り込んでおりません。つきましては、

「その他諸経費」から支出する旨、2月1日の理事会で承認されておりますが、この例会でもご了承くださいますようお願い

します。 

②戦略計画委員会は 5 回まで開催し、ほぼ内容を決定しております。本日、メールボックスに「船場ＲＣ中長期ビジョン戦略

計画について」を入れております。ご一読ください。次回の理事会で承認いただき、優先順位の高いものより順次実施して

いきたいと考えています。ご承知ください。 
 

４．次年度幹事報告 中村 一 次年度幹事 

次年度の主な行事日程は以下の通りです。 

・2016年 7月 4日（月）17：00～例会・フォーラム、18：00～新年度懇親会 

・2016年 12月17日（土）17：00～例会・総会、17：50～クリスマス家族懇親会 

（土曜日の開催となりますのでお間違いの無きようご予定をお願い致します。） 

・2017年 1月 16日（月）17：00～新年初例会、18：00～新年懇親会 

・2017年 5月 22日（月）17：30～創立 28周年記念例会、18：10～懇親会 

 ご出席頂けますようどうぞ宜しくお願い申し上げます。 

 

５．委員会報告 

◎親睦委員会 中村 一 委員長 

４月１６日（土）春の家族親睦会「都をどり鑑賞と夕食会」について、出欠の提出期限は２月２９日（月）となっておりますが、 

チケットの都合により、大変申し訳ございませんが、先着約３０名様のお申込みにて終了とさせて頂きます。お早目に事務局

までファックスにてご参加をお申し込み頂けますよう、宜しくお願い申し上げます。 

なお、締切後はご参加申し込みを頂いていない会員のみへ事務局よりファックスにてご連絡申し上げます。 

 

 



 

６．第２回クラブ国際奉仕委員長会議ご報告 国際奉仕委員会 片岡 清夫 委員長 

○次年度国際奉仕委員長の俣野会員と出席 

○国際奉仕活動のための財団補助金セミナー 

 （１）１５－１６年度ＤＤＦ配分実績と地区補助金臨時費 

 （２） 国際奉仕活動のための補助金 

     ・地区補助金 

     ・グローバル補助金 

○「グローバル補助金を使用したＶＴＴ 

～ベトナムに於ける内視鏡手術（耳鼻咽喉科・頭頸部外科）の発展と教育～」 

○地区補助金を使った国際奉仕活動事例発表（吹田西ＲＣ） 

 クリーンウォータープロジェクト（浄水器） 

○韓国ソウル国際大会の案内 

 

７．米山功労者表彰 

今年度米山記念奨学会特別寄付により、次の方々が表彰され澤田会長 

より、認証状が贈られました。 

 第１回 中川 和之会員・沖 真一郎会員 

 第２回 杉浦 敬久会員 

 第３回 カンタトーレ ドメニコ会員・平山 明彦会員・甚田 隆康会員 

      斎藤 満会員 

 

８．月例挨拶  来日学生 ジャシュア シェクター君 

 

こんにちは。６日から澤田会長のお家でお世話になっています。僕と住んでいることは大変かもしれま

せんが、どうぞよろしくお願いいたします。来週の水曜日からフィリピンに連れて行ってもらいます。留

学生として国際交流に関心があるのですごくラッキーだと思います。皆様のおかげでフィリピンに行け

ますので心から感謝いたします。ご支援も、おこずかいもいつも有難うございます。 

 

９．ニコニコ報告 藤野 英男 親睦委員 

澤田 会員‥‥２月１０日から１５日までフィリピン・カオハガン島においてジャシュア君と一緒に歯科医療奉仕活動に 

行って参ります。ジャシュア君の活躍にご期待下さいませ!! 

杉浦 会員‥‥ジャシュア君、澤田会長、元気に行ってらっしゃい。 

斎藤 会員‥‥甚田さん、大変お世話になりました。有難うございました。 

今泉、藤野、斧原、片岡、栗原、小島、宮原、清水、俣野、大嶋、井澤、沖、新川、溝畑、カンタトーレ、中村、松谷、 

高階、伊藤、岡本（真）、中川、 

各会員‥‥松山英樹選手 米国ゴルフツアー２勝目おめでとう 

 

１０．出席報告 片岡 清夫 副ＳＡＡ 

会員総数 ３９名 出席率計算会員数 ３８名 出席会員数 ３３名 出席率 ８７％ 

第１２２５回（１月１８日） 修正出席率 １００％ 

 

 

１１．ご挨拶  特定非営利活動法人 遠野山・里・暮らしネットワーク 会長 菊池 新一 様 



 

東日本大震災発災から５年が経過しようとしております。大阪船場ロータリークラブの皆様から継続的なご

支援を頂いていることに、心から感謝いたします。 

今被災地では、仮設住宅から、公営住宅への引っ越しが始まっております。しかし、仮設に入るときは、

地域とのコミュニティが寸断され、抽選ということでバラバラにされました。この５年で仮設のコミュニティが

できつつあった矢先にまた公営住宅の５階建てのアパートに引っ越しです。 

 ここでもまた、コミュニティがバラバラにされ、そのことが喫緊の課題として、取り組んでいるところです。 

 さて、この度皆様からご支援いただきましたパソコンのネットワークシステムは、四国４県の広さを持つ岩手県で、被災地間

の情報交換や、連携に大きな効果を果たしております。 

 発災以来、仮設でニットのハートなどを作る EAST LOOP プロジェクトは今も継続されすでに７，０００万円以上販売するビ

ッグプロジェクトに発展しました。継続しているうちに編手のスキルが上がり、国内に８０名の編手を抱えるグループもいない

ことから、ニットメーカーからの注文が多く入るようになり、ついにはこのお母さん方で会社を作るところまで来たのです。 

 ハートのブローチばかりでなく、日常使うニットの靴下や帽子など、チャリティグッズではない注文に移行しています。作りき

れないくらいの注文が殺到することから、遠野の沿岸各地との行き来もままならず、そのようなときにこのパソコンネット 

ワークが大きな役割を果たします。 

 テレビ機能で作品を編むのを見せながら教えることができ、どちらも手慣れた編手ですので、ちょっと見せれば理解でき、

大変重宝しています。 

 遠野と往復する２時間が無駄な時間にならず楽にやり取りできると皆さん喜んでおります。まだ本人たちが操作できるところ

まではいっていませんが、そこのところは、被災地現地の当法人のスタッフ３人が対応します。 

 そのうちに、自分たちでも操作できるものと思います。これを十分に活用しながら今後は被災者のプロジェクトにとどまらず、

遠野も巻き込んだ通常のビジネスとして定着することを目指します。どうかこれからも見守り頂きますようお願い致しましてお

礼とさせていただきます。ありがとうございました。 

 

１２．イニシエーションスピーチ 「船場ロータリークラブ入会を認証頂いて」 上月 環 会員 

 

この度は、澤田先生のご縁があり入会認証頂きありがとうございます。上月 環と申します。 

住まいは西宮です。お仕事は神戸、尼崎、名古屋と船場にはご縁がありませんがお商売の本場、 

そんなイメージの船場でお商売を学びたいと思います。 

ロータリーの奉仕。職業奉仕など理解するために心と実践を読ませていただきました。 

その中で利己的な欲求と義務およびこれに伴う他人の為に奉仕したいという感情との間には常に存在

する矛盾を和らげようとするものである。という一文と公明正大に経営している会社が成功している。常に他人の立場を考え、

他人の為になるようサービス（奉仕）を実践しているものが成功を収めるというくだりに自分の事が精一杯で奉仕などと思って

いる私に、今真剣に想いを持って運営している会社こそが奉仕につながると安心致しました。 

私は障がいの方や高齢の方に住まいを提供して身の回りのお世話をしていますが、決してその方の人生は背負うことは出

来ません。あくまでその人の意思と生きる力を応援する、見守る事しかできません。けれどもそれは関わらない事とは違いま

す。関心を持つこと、気にかける事、愛することが奉仕ではないでしょうか？そして出来れば役割がある事、それが生きる力

となると思います。翻って、この度こうして文章を書かせて頂き、奉仕出来る事、経営者としての役割があることを自覚出来き、

ありがたく思います。 

そして私が求めるものは、素晴らしい出会い、良き師、友は人生の宝とある様に、ここに集い、共に活動させて頂き皆様と 

学び、楽しみたいと思います。いっぱいお誘い下さい！宜しくお願い致します。 

 

☆次回２月２２日（月）例会予定  ※例会場：５階「鶴の間②」に変更 

・職奉卓話：藤野会員 


